

28 de mayo de 2012

El presidente de la CHS y el alcalde de Hellín estudian la situación de los regadíos

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Miguel Ángel Ródenas, se ha reunido esta mañana con el alcalde de Hellín, Manuel Mínguez. Uno de los temas tratados en el encuentro ha sido la situación de los regadíos de Hellín. Actualmente se nutren de recursos del río Mundo y también de una concesión de las aguas efluentes de la Estación Depuradora de Aguas Residuales de la localidad, si bien también se ha afrontado anteriormente la explotación de pozos durante la campaña de verano.